

L'improvisation ? Comment ça marche ?

François Escobar et les Improvisateurs vous invite le mercredi 4 Avril à 20 heures dans la salle de répétition du Théâtre Jacques Coeur à :

« Voulez vous coacher avec nous ... ce soir ? »

L'impro... une angoisse pour le comédien, par une peur liée à l'inconnu. C'est pourquoi nous avons décidé Lattes loisirs et culture et moi même de lancer un atelier improvisation afin d' apprendre à découvrir cette mystérieuse « bête ».

Toujours sous forme très ludique et technique, nous nous retrouvons chaque Mercredi pour nous balader dans les méandres de l'improvisation. Au fil des ateliers, on s'aperçoit qu'elle est une école merveilleuse pour le comédien, elle lui permet de faire appel à ses dons d'invention, elle suscite en lui l'ingénieuse utilisation de tout ses moyens d'expression et développe sa personnalité. Le comédien travaille le sens de la répartie, la confiance en lui, l'aisance et l'assurance, on pense autrement, on communique autrement, on observe autrement, les cinq sens travaillent ... mais ça y est, je m'enflamme !

Les improvisateurs et moi-même vous invitons le Mercredi 4 Avril, sous forme de Master Class, et autour d'un verre, à venir percer le mystère de cette exploration Théâtrale et si vous avez envie, vous pourrez être arbitre et assister à un petit match d'impro sous forme ludique et explicative ainsi nous dévoilerons le mystères et secrets de ce « théâtre sans fard ».

Impossible n'est pas impro !

François Escobar.